保護者の皆様

日進市立竹の山小学校長 佐藤 尚武

## 10月4日(月)以降の学校生活について(お知らせとお願い)

秋分の候、保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症のさまざまな予防対策 についてご理解とご協力をいただき感謝しております。

さて、9月30日をもって緊急事態宣言が解除されました。以前に比べると新型コロナウイルスの感染状況はかなり収まってきていますが、本校では、引き続き感染症対策をしっかり行いながら、子どもたちの学びを止めないよう教育活動を進めていきたいと思います。10月4日以降の学校生活については下記のとおりです。感染症拡大防止のために、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

記

## 1 学校生活について

- 基本的な感染対策(マスク・手洗い・3密の回避)は続けます。給食は、 今まで通り「黙食」を続けます。
- 9月13日(月)以降、さまざまな教育活動(合唱やリコーダー演奏・グループワーク等)に対して、子どもたちの学びを止めないために感染状況をみながら少しずつ緩和(例えば、合唱なら短い時間で距離をとって少人数で行うなど)してきました。感染状況をみながら、取り組む時間や人数を緩和していく予定です。より安全に活動を進めていくために次の2点について、ご理解とご協力をお願いいたします。
- ① マスクをしたときに、鼻が出ていたり、ゴムに緩みがあり顔とマスクに隙間があったりする児童がいます。学校でも指導していますが、今一度ご家庭でも「正しいマスクのつけ方」について話をしていただければと思います。
- ② 9月3日のメール配信及び、9月9日の配付文書で、不織布マスクの推奨についてお願いしました。多くの保護者の方にご協力いただき感謝申し上げます。11月の学習発表会では、発表の中でどの学年も「合唱」(マスクを着用したまま)を取り入れる予定です。もうすぐ、学習発表会の練習も始まります。感染防止に効果が高いとされる不織布マスクの着用に可能な範囲でご協力ください。なお、肌荒れなどの理由で不織布マスクの着用が難しい場合は、活動内容によってマスクを使い分けていただいても構いません。

## 2 部活動について

● 市内小学校において、10月から校内練習を行います。練習試合は11月から 行う予定です。

裏面あり

## 3 その他

- 繰り返しのお願いになりますが、次の3点についてご協力をお願いします。
  - ① 登校した後、体調がすぐれない場合(せき・鼻水・発熱等)は、学校で休ませるのではなく、お迎えの連絡をさせていただきます。家庭での休養・病院への受診をお願いします。
  - ② お子様や同居家族の方に、発熱などの風邪症状がみられる場合は、登校を控えてください。
  - ③ お子様に発熱などの風邪症状があり、すぐに治まった場合(例:夜に発熱し翌朝解熱)でも、念のため1日程度、登校を控え受診することをご検討ください。
- ※ ご不明な点がありましたら、教頭 秋江までお問い合わせください。(75-5330)